

Aart startet erstmals in der Halle in Mannheim

Für den ersten Start bei einem Hallensportfest stand für Aart Brünner (M13) Mannheim im Wettkampfplan.

27 Teilnehmer starteten in 4 Zeitläufen über 60 m. Aart schlug sich hervorragend. Mit 8,64 s belegte er in dem stärksten Zeitlauf Platz 2 und landete auf diesem Platz auch unter allen Startern.



Über 60 m Hürden musste er sich gegen 13 Konkurrenten durchsetzen. In für ihn mäßigen 10,57 s sahen die Konkurrenten nur „seine Hacken“, denn bei seinem Sieg lief er 57 Hundertstel schneller als der Zweitplatzierte.

Als letzte Disziplin stand der Weitsprung an. Aufgrund der großen Starterfelder mit 26 Springern in 2 Gruppen waren nur 3 Versuche erlaubt. Mit 4,46 m sprang er auf Platz 2. Somit hatte sich das sehr frühe Aufstehen gelohnt.